



## PRESSEMELDUNG

### **Kinder beschenken Kinder Aktion der AWO-offenen Ganztagschulen Paul-Gerhardt**

134 Pakete, liebevoll von den Kindern gespendet und verpackt – das ist die stolze Bilanz der diesjährigen Spendenaktion der AWO-OGS Paul Gerhardt zugunsten der Bottroper Tafel.

Mittlerweile ist es eine liebgewonnene Tradition, sich solidarisch zu zeigen, getreu dem Leitsatz „Solidarität“ aus dem AWO-Leitbild. Die OGS-Kinder setzen sich für die (Kinder) ein, denen es finanziell nicht gut geht.

Obwohl die OGS der Paul-Gerhardt-Schule kleiner ist als in den Jahren davor, haben es die Betreuungskinder geschafft, ihren Rekord vom Vorjahr noch mal zu übertreffen.

Übrigens: Die ersten Päckchen für die Sammelaktion 2015 wurden auch schon abgegeben...

BU: Kinder und Team der AWO-offenen Ganztagschule Paul Gerhardt inmitten der liebevoll verpackten Geschenke.

Bottrop, 18.12.2014